
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2016/00042            DEL  17/10/2016 

 

OGGETTO :    COSTITUZIONE DI UNO SPORTELLO VICINO AL CITTADINO PER 

MIGLIORARE LA MOBILITA' E LA SICUREZZA STRADALE DEL MUNICIPIO V, 

CONDIZIONATA DALLA PRESENZA DEI BINARI FERROVIARI, NONCHE' DALLE 

STRADE STRETTE E SENZA MARCIAPIEDE. 

 

L’anno duemilasedici il giorno 17 del mese di ottobre, alle ore 12:00 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 MORETTI SIG. GIOVANNI  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
2 DE MATTEO Sig. Nicola SI  8 RANIERI Sig. Paolo NO 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso SI 
4 DI LAURO Sig. Paolo SI  10 SASANELLI Sig. Pasquale SI 
5 DI SIENA Sig. Antonio NO     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Angelo De Maria . 

 

Totale presenti: n. 8  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Antonio Di Siena Paolo Ranieri  



 

 



 

 
OGGETTO:OBIETTIVO OPERATIVO COSTITUZIONE DI UNO SPORTELLO VICINO 
AL CITTADINO PER MIGLIORARE LA MOBILITA' E LA SICUREZZA STRADALE 
DEL MUNICIPIO V, CONDIZIONATA DALLA PRESENZA DEI BINARI 
FERROVIARI, NONCHE' DALLE STRADE STRETTE E SENZA MARCIAPIEDE.  
Obiettivo operativo codice: OR16650001 
responsabile Dott.De maria Angelo 
 
Il Presidente del V Municipio, avv.Giovanni Moretti riferisce: 
 
In attuazione ai programmi definiti con gli atti di indirizzo dell'amministrazione 
comunale, ai sensi dell'art.107 del D.Lgs107/2000, il Dirigente ha predisposto 
un obiettivo operativo : 
“ RICERCA DI NUOVE SOLUZIONI PER MIGLIORARE LA MOBILITA' E LA 
SICUREZZA STRADALE NEL MUNICIPIO V, CONDIZIONATA DALLA PRESENZA 
DEI BINARI FERROVIARI, NONCHE' DALLE STRADE STRETTE E SENZA 
MARCIAPIEDE”.  
L'intento e' quello di istitutire uno sportello vicino al cittadino  per migliorare la 
mobilita' e la sicurezza stradale sul territorio del Municipio V, mediante la 
redazione di un questionario/ invito, rivolto ai cittadini residenti, da 
somministrare anche in via on line; attraverso il quale ogni cittadino puo' 
comunicare suggerimenti, segnalazioni, su viabilità, trasporti, infrastrutture e 
mobilità. 
 
 
 

 
IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 
 

UDITA la relazione del Presidente; 
RITENUTO il suindicato obiettivo operativo 2016 meritevole di accoglimento; 
PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione, ai sensi degli art. 49  
del TUEL 267/2000, si è espresso parere favorevole in ordine alla sola 
regolarità tecnica e si è omesso  il parere in ordine alla regolarità contabile in 
virtù della natura della proposta;  
 
 

D E L I B E R A 
 

PRENDERE ATTO  dell'OBIETTIVO OPERATIVO: 
“ RICERCA DI NUOVE SOLUZIONI PER MIGLIORARE LA MOBILITA' E LA 
SICUREZZA STRADALE NEL MUNICIPIO V, CONDIZIONATA DALLA PRESENZA 
DEI BINARI FERROVIARI, NONCHE' DALLE STRADE STRETTE E SENZA 
MARCIAPIEDE” 
 
 
DARE MANDATO AL DIRIGENTE DEL MUNICIPIO LA PREDISPOSIZIONE DEGLI 
ATTI CONSEGUENZIALI  



 

 

Con n.9 voti favorevoli, espressi per alzata di mano, su n.9 consiglieri presenti e votanti  

 

 

 

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 del 

TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 

 

 

Co n n .9  vot i  favorev o l i ,  su  n .9  co ns i g l i er i  prese nt i  e  vo ta nt i  

 

 

DELIBERA 

 

 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 
 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : Positivo 

--- 

Bari, 11/10/2016 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Angelo De Maria) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Passiamo all’ultimo punto all'ordine del giorno: 

“costituzione di uno sportello vicino al cittadino per 

migliorare la mobilità e la sicurezza stradale del V 

municipio, condizionata dalla presenza di binari ferroviari, 

nonché dalle strade strette e senza marciapiede”. Passo la 

parola al direttore, perché trattasi di uno degli obiettivi 

della direzione. 

 

Direttore 

Volevo in poche parole spiegare qual è il nostro intento. Il 

nostro intento è quello di dare la possibilità ai cittadini 

di dare dei suggerimenti, suggerimenti che ognuno di voi ha 

già in mente, di metterlo per iscritto in modo tale che, 

essendo un obiettivo della struttura, si porterà avanti 

oltre che qui sul posto anche a livello centrale. Quindi il 

motivo principale è quello di cercare che ad ognuno di voi 

il cittadino viene, “e perché il senso unico”, abbiamo avuto 

il caso dei sensi unici, una volta in una maniera, una volta 

nell’altra, ora si è tornati al senso alternato. Ma come 

quel caso ce ne sono altri, tipo quello di far creare anche 

a livello centrale, far stanziare dei soldi di cui noi non 

abbiamo la possibilità, anche dei sottopassaggi, 

sopraelevate, almeno per i cittadini. Perché quello che io 

ho sentito quando sono arrivato qui,  tantissimi incidenti 

ferroviari con le persone che sono stati causati perché 



ognuno dei ragazzi per non aspettare il transito del treno 

attraversava i binari e così via. 

Poi inoltre possiamo usufruire di questa problematica, ora 

vi leggo subito di che cosa si tratta, anche per altri 

scopi, tantissimi sono venuti in ufficio a dire: ma perché 

io devo pagare il passo carrabile e il mio vicino non lo 

paga, anzi se metto la macchina davanti dice che chiamerà i 

vigili. Oppure strade che risultano pubbliche e non private, 

e invece sono l’inverso, abbiamo fatto delle indagini 

attraverso il patrimonio, e così a questo punto, anziché 

venire a dire a noi o a voi tutte queste lagnanze, che sono 

giornaliere, non facciamo altro che farglielo mettere per 

iscritto oppure tramite il portale, in modo tale che noi le 

raccogliamo.  

 

Presidente 

Direttore io penso che sia stato abbastanza esaustivo. Prego 

vicepresidente. 

 

Vicepresidente 

Voglio fare una piccola osservazione: in conformità alla 

proposta che ha fatto il direttore io volevo aggiungere che 

noi in commissione avevamo anche proposto di fare degli 

abbattimenti delle barriere architettoniche in quanto noi 

abbiamo il nostro territorio Palese-Santo Spirito che ha – 

vedi corso Vittorio Emanuele – dove ha dei marciapiedi molto 



stretti dove nemmeno una persona può passare, quindi va 

fatta una riqualificazione del territorio perché qua la 

gente è in pericolo dalla mattina alla sera quando esce, in 

certe zone particolari di Palese. 

Santo Spirito già ha dei marciapiedi un po’ più larghi, più 

idonei, questo purtroppo è un nostro problema, abbiamo il 

lungomare, dobbiamo rifare i marciapiedi proprio per la 

tutela dei pedoni, cioè queste sono cose importanti che 

riguardano l’intero territorio, quindi questa cosa noi ci 

vede pienamente d’accordo. 

 

Direttore 

La ringrazio, io volevo anche aggiungere, siccome era una 

mia idea dal momento in cui sono venuto, se voi passate 

dalla strada, questa che abbiamo alle spalle, corso Vittorio 

Emanuele, la mattina all’orario della scuola vi rendete 

conto cosa succede su quella strada e il pericolo che c’è. 

Questo progetto racchiude anche quell’idea, oltretutto c’è 

anche un progetto di cui potete prendere visione sopra, già 

ho fatto stilare, già è predisposto per poterlo portare in 

Consiglio prossimamente, se veniva approvata questa. Nel 

momento in cui verrà approvata questa, successivamente, 

perché deve essere… 

 

Presidente 



Ci incontriamo, faremo una commissione congiunta, così 

esaminiamo quello che ha portato e vediamo un attimo il da 

farsi.   

 

Direttore 

È importante quello, il disegno che verrà.., il progetto 

chiarisce tutto. 

 

Presidente 

Passiamo immediatamente alla votazione dopo questa ampia 

illustrazione.  

Chi è favorevole alla proposta di delibera testè illustrata? 

All'unanimità dei presenti. 

Votiamo l'immediata esecutività? Sempre all'unanimità dei 

presenti. 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

 Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

26/10/2016 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 26/10/2016 

 Il Direttore di Municipio 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 26/10/2016 al 09/11/2016. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Angelo De Maria 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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